



“No permitiremos que atenten contra el orden constitucional”: PRI rechazó que Guardia Nacional sea de Sedena



Después del anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) sobre la propuesta para que la **Guardia Nacional (GN) dependa completamente de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)** el Partido Revolucionario Institucional (PRI) mostró su descontento ante tal postura.

Tal fue el caso del líder de la bancada del PRI en el Senado de la República, **Miguel Ángel Osorio Chong**, quien a través de su cuenta de Twitter mencionó: “La Constitución establece que la **#GuardiaNacional** es una institución de carácter civil adscrita a la Secretaría de Seguridad Pública, por lo que, con el decreto que se pretende emitir, se estarían invadiendo, nuevamente, las facultades del Congreso”.

Sin embargo, no fue el único priista que mostró su postura respecto a la declaración del presidente López Obrador. **Alejandro Alito Moreno Cárdenas**, líder nacional del tricolor, anunció a través de Twitter que la Guardia Nacional es una institución concebida bajo un mando civil y ningún decreto presidencial puede alterarlo, además señaló este hecho de ser un “distractor”.